

Gemeinsam mit der Dr. Hans Riegel-Stiftung vergibt die Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf die Dr. Hans Riegel-Fachpreise.

Eingereicht werden können die Arbeiten, die

- als **Facharbeiten** (keine Projektarbeiten) der Jahrgangsstufen 11 und 12 an einem Gymnasium, einer Gesamtschule oder einer Schule mit gymnasialer Oberstufe in einem der einsendeberechtigten Kreise und
- ausschließlich im aktuellen Schuljahr entstanden sind
- aus den Fächern Biologie, Chemie, Informatik, Mathematik oder Physik stammen und
- keine Gruppenarbeiten sind.

Unterschied zwischen Facharbeit und Projektarbeit:

Facharbeit:

In der Qualifikationsphase wird eine Klausur durch eine Facharbeit ersetzt. Diese ist eine umfangreiche schriftliche Hausarbeit, die selbständig zu verfassen ist. Genauere Vorgaben werden durch die Schule festgelegt. Die Wertigkeit muss allerdings einer Klausur entsprechen. Die Verpflichtung, eine Facharbeit anzufertigen entfällt, wenn ein Projektkurs belegt wird.¹

Projektarbeit:

Projektarbeiten entstehen in speziell eingerichteten Kursen in der Qualifikationsphase, in zwei aufeinander folgenden Halbjahren. Sie ersetzen nicht eine Klausur aus der Qualifikationsphase.²

Dadurch sind Projektarbeiten weder inhaltlich noch formal mit Facharbeiten zu vergleichen. Projektarbeiten können **nicht** für die Preisvergabe eingereicht werden.

¹<http://www.schulministerium.nrw.de/docs/Schulsystem/Schulformen/Gymnasium/Sek-II/FAQ-Oberstufe/index.html>

²<http://www.standardsicherung.schulministerium.nrw.de/cms/projekt-kurse-sii/teil-a-vorgaben-und-rahmen/vorgaben-apo-gost/>